
 

 

         国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

１月１２日 火曜日       Vol.４６８ 

         例会出席者   21 名 （会員数 28名）                  出席率 74％ 

ゲスト  大野 伴則様 岡島 滋憲様（御所ロータリークラブ） 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さんこんばんは。先週は新年会でした。親睦委員会の皆さん、設営をはじめ、お疲れ様でした。前回はゆっくり話できませんで

したので、今回はゆっくり話したいと思います。今年はＩＳの関係で戦争があるのではないかという噂もあります。経済面では株価の下

落も起こっています。不安材料もありますが、我が美馬ロータリークラブは１０周年を控えています。今一度、結束を固めて４月１０

日に向けてがんばっていきましょう。私も新年会続きで体調を崩していますし、うちの社員にも調子の悪い者もいます。皆さんも体

調には気を付けてください。 

今日はＩＭについての話をします。ＩＭとはインターシティーミーティングのことです。徳島では第１分区、第２分区とありますが、今

年は御所ロータリークラブさんが担当で、第１分区第２分区合同で会合が行われます。他地域では何分区も合同で行われるところ

もあり、会合は自由討論会です。ガバナー補佐が主催することが多いそうです。出席することでメーキャップにもなります。第１の目

的としては会員相互の面識を広め親睦をはかり、会員にロータリー情報を伝えるとともに立派なロータリアンの養成にあります。その

ために経験豊富な会員が指導に当たります。最後には懇親会も行われ、親睦や勉強に当てられます。 

毎回、うちの社の事務員が私のあいさつをデータで作って総務の方に渡しているのですが、今回は入院してしまいましてまとまっ

たあいさつとは言えません。また、１月いっぱいでドライバーとして雇った社員の辞職もありました。１人欠けても会社もロータリークラ

ブも回らなくなってしまいます。皆さんもスキルを磨いてロータリークラブになくてはならないスキルを身につけて、みんなでがんばっ

ていきましょう。 

週末には、メンバーの遠藤君の結婚披露宴があります。ロータリークラブは年齢層が高めでなかなかそういった祝い事があるもの

ではありません。皆さんで楽しいお酒を飲みたいなと思っております。以上であいさつと代えさせていただきます。ありがとうございま

した。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇ 到着週報  鴨島ロータリークラブ 阿波池田ロータリークラブ 脇町ロータリークラブ 

◇ 回覧資料  ＩＭ申込書 インターアクトクラブよりの要請（書損じはがき、使用済テレカの回収） 

            理事会の開催 

             

■ＩＭ開催の案内（岡島様） 

本年度ＩＭのホストクラブを務めます御所ロータリークラブの岡島です。諸事情がありまして実行委員会の立ち上げが遅れてしま

い、ごあいさつが遅れましたことを謝罪いたします。会長さんのあいさつにもありましたロータリークラブの魅力の１つに人と人とのであ

いがあります。ＩＭもそんな会合の１つです。今回は身近な問題でもあります老人問題をテーマに４人のパネラーを招いてフォーラム

を開催します。今回私どものクラブでＩＭを引き受けるのは２回目ですが、ＩＭの成功には３００人以上の出席が不可欠です。本来な

らもっと早く会長なり実行委員長が県下全クラブにお伺いするべきですが、先に申しました通り実行委員会の立ち上げが遅れました

ので、せめて５クラブでもお願いに上がらなければと今回お邪魔しました。今回も会長もしくは実行委員長がお伺いしてお願いに来

なければならないのですが、諸事情がございまして役不足ではございますが、副委員長の私と幹事で参りました。ぜひとも全員出

席をお願いします。 

 

■ニコニコ卓話（七田会員） 

今日もお祝いをもらいましたが、私は昭和４８年に結婚しました。１６日には遠藤さんの結婚式が立派な会場で行われますが、

当時はほとんどが家で結婚式をしていました。当日朝早くから近くの氏神様にお参りして結婚式に備えました。その後で家のいい部

屋を使って結婚式を行いました。当然４０人程度しか入らないので数回に分けて式を行いました。朝からはご近所の方を招いて、

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

昼からは両家の関係者を招いて、２日目は親の付き合いや仕事の関連の方を招いて行いました。当時はカラオケもありませんので、

三味線奏者を２人呼んできて騒いだことを覚えています。当時２５歳、周囲の親戚も同様に若かったのでできましたが、今では難し

いでしょう。同年息子も生まれ、現在は３世代６人で楽しい生活を送っています。今まで大きな病気もなく元気でやってきました。こ

れからも周りに感謝しながらがんばってやっていきますので、よろしくお願いします。 

 

■ニコニコ卓話（谷会員） 

私の場合、妻の実家は４軒隣ですが、実は見合いです。不思議に思うでしょうが、当時学校は男女共学ではありませんでしたし、

学校も遠くに行ったので接点はありませんでした。貞光で人を１人雇って仕事をしていたのですが、叔父に勧められてお見合いをし

ました。実は兄の結婚が決まっていて、結婚式の経費の節約と手間をかけないために、兄と同じ時に結婚しました。当時妻は日本

生命に勤めていて稼ぎも良かったんですが、仕事を辞めさせて２０年間手伝ったら楽をさせるという約束で仕事を手伝ってもらいま

した。それから５０年近くが経ちました。昔からお互いに干渉しないように約束してこれまできました。いろいろなことをやれるときにや

ろうということでやってきました。皆さんもやれるときにやれることをやっておきましょう。 

 

■ニコニコ 

 ◇吉田会員 誕生日 

 ◇廣川会員 妻の誕生日 

 ◇谷会員   誕生日 

◇杉原会員 主人の誕生日 

◇七田会員 結婚記念日 妻の誕生日 

◇川田会員 誕生日 結婚記念日 クリスマスケーキのお礼 クリスマス会の宝くじで３００円当選 

 

■ベストスマイル（川田会員） 

 ◇大野様 岡島様 

 ◇吉田会員（１月２日の誕生日に） 

 

 

次回例会        ２０１５年１月５日（火）１８:３０から 

       プログラム                 卓話（北室 淳子会員） 

    

欠席 小田会員 重田会員 田中会員 辻会員 

    林会員 藤田会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


